

Wenn wir von Dir reden, dann lachen unsere Seelen, und selbst die Elos scheinen zu lächeln. Und wir haben für einen Moment vergessen, dass Du von uns gegangen bist.

Und immer begegnen uns deine Elos als Spuren deines Lebens. Sie werden uns an dich erinnern und dich nie vergessen lassen.

Im Alter von 79 Jahren ist der Rassebegründer des Elo und unser Zuchtleiter mit Herz und Verstand

Heinz Szobries

am 30. Juni 2024 nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben.

Heinz hat mit seiner Hingabe für Tiere und einem ausgeprägten Feinsinn für die Auswirkungen von Verpaarungen eine Vision entwickelt. Er wollte Hunde züchten, die für Familien geeignet, gesund, langlebig und mit gutem Wesen ausgestattet sind. Sein gesamtes Leben hat er diesem Ziel gewidmet und es unermüdlich mit großer Beharrlichkeit und Kompetenz auch gegen immer wieder auftretende Widerstände verfolgt. Dabei stand ihm seine Frau Marita unerschütterlich zur Seite. Sie hat ihm mit ihrer Unterstützung den Rücken freigehalten. Alle Menschen, die heute einem Elo begegnen, lächeln. Diese Freude ist das Vermächtnis, das Heinz uns hinterlässt.

Wir wollen seine Ziele weiter mit Leben füllen und so sein Erbe erhalten.

Wir behalten Heinz als einen Menschen mit Idealen, Einsatzwillen, Durchhaltevermögen und besonders als einen vertrauensvollen, guten Partner in sehr guter Erinnerung. Er lebt in „seinen“ Elos für uns alle weiter.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und seinen Freunden in dieser schweren Zeit.

Elo® Zucht- und Forschungsgemeinschaft e.V.

- Der Vorstand -